
    
 
 

INCONTRO CON AREA LIGURIA SU SITUAZIONE 
       FILIALI PROVINCIA DELLA SPEZIA 

 
 
 
In data 11 febbraio 2008 si è tenuto l’incontro richiesto dalle OO.SS. con i rappresentanti 
dell’Area Liguria relativamente alle problematiche della nostra provincia a seguito del 
provvedimento dell’ Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato. 
Dall’incontro è emerso una disarmante carenza di informativa certa sul futuro delle 
lavoratrici e dei lavoratori delle filiali dello spezzino. 
 
Troviamo grave che le scelte aziendali, probabilmente già delineate, non siano rese 
trasparenti lasciando ad altre parti la diffusione di notizie sicuramente allarmanti. 
 
Le OO.SS. hanno portato le forti e più che giustificate preoccupazioni dei lavoratori spezzini 
in merito a: 
 

- TRASFERIMENTI: abbiamo chiesto massima attenzione e trasparenza su tutti i 
movimenti sia nell’ambito della provincia che al di fuori. 

 
- MIGRAZIONE PROCEDURALE: abbiamo evidenziato l’assurdità di una eventuale 

doppia migrazione in un breve periodo di tempo che ci sembra un eccessivo aggravio 
per i colleghi, pertanto abbiamo richiesto una sospensione in attesa di poter conoscere 
ulteriori elementi per valutarne l’opportunità. 

 
- DEPAUPERAMENTO DELLE POTENZIALITA’ OPERATIVE DELLE FILIALI: 

abbiamo chiesto che si eviti la vendita di prodotti eccessivamente vincolanti  e i 
passaggi di clientela alla rete che resterà sul territorio. 

 
Le OO.SS. si impegnano a seguire puntualmente lo sviluppo delle questioni trattate 
nell’incontro e vigilare affinché la cessione sia rispettosa dei diritti e delle legittime aspettative 
del personale coinvolto e a mantenere un costante rapporto con tutti i colleghi, a tal fine si è 
richiesta la possibilità di coinvolgere nelle assemblee tutti i lavoratori del territorio. 
 
 
La Spezia, 12/02/2008 
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